

Motto: "... wie die Löwenzahnketten miteinander
verflochten sind, ist unser Leben miteinander verbunden ...

BERICHT
DER STIFTUNG
"CARITAS
CENTRUM
SOCIAL SF.
STEFAN
SANIOB"
JAHR VII NR39
SEPTEMBER

Montagsnachrichten



Georg Wilfinger als Abt des Benediktinerstiftes Melk wiedergewählt

Das Konventkapitel des Benediktinerstiftes Melk hat am Mittwoch, den 18. September 2019 unter dem Vorsitz des Abtpräses der Österreichischen Benediktinerkongregation **Mag. Johannes Perkmann** den bisherigen **Abt Georg Wilfinger** wiedergewählt.

Wir haben die Gelegenheit, als Abt Georg am 21. September bei uns in Saniob war, genutzt und wir haben ihm zur seine Wiederwahl persönlich gratuliert, gleichzeitig haben wir ihm zu seinem bevorstehenden 70. Geburtstag unsere herzlichsten Glückwünsche ausgesprochen.

Gottes Segen möge Ihn jeden Tag seines Lebens begleiten! Gebe Ihm der liebe Gott viel Kraft und Gesundheit um diese Mission erfüllen zu können!

Vergangenheit ist Geschichte,
Zukunft ist Geheimnis,
aber jeder
Augenblick
ist ein Geschenk.



Alles ist vergehen,
doch
schöne Momente
leuchten ewig.
Manika Minder



G
y
e
r
m
e
k
l
ä
n
c
f
ü

Dankesfest 2019

Am 21. September haben wir in unserem Sozialzentrum das schon Tradition gewordene Dankesfest gefeiert, bei welchem wir unseren Sponsoren, die uns seit Jahren in bedeutendem Ausmaß unterstützen, unseren Dank aussprechen.

Heuer sind zwei Ehrenpokale überreicht worden. Einen der Pokale hat die Fa. Schweighofer, den anderen haben die Rotary-Clubs Melk und Oberviechtach bekommen, für ihre langfristigen Beiträge zu der Entwicklung und Erhaltung unseres Sozialzentrums.



Förderungen durch die Fa. Schweighofer

Die Firma Schweighofer unterstützt unser Sozialzentrum in bedeutendem Ausmaß sowohl mit Geldspenden als auch mit Sachspenden seit 2012. In der Laudatio sind die Unterstützungen auch wertmäßig ganz genau auf Jahre und Monate aufgeteilt genannt worden.

Wir können nicht genug dankbar sein

für all diese Spenden, welche wir von der Fa. Schweighofer während die vielen Jahren bekommen haben.

Eine der wichtigsten Förderungen, welche unserem Sozialzentrum sehr viel geholfen hat, war die Förderung für den Einbau einer Pelletsheizung in unseren Kinderhäusern und dazu jährlich die nötigen Pellets (drei LKW-Züge), als Heizmaterial.



G
y
e
r
m
e
k
l
ä
n
c
f
ü
ü



Wir haben schon erfahren, wie teuer für uns früher das Heizholz war, eben deswegen wissen wir, dass diese „Wärme“, welche wir seit 2013 geschenkt bekommen, unbezahlbar ist.

Ebenfalls der Fa. Schweighofer zu verdanken ist die Bauholzspende für den Aufbau eines Pelletslagers, einer Maschinenhalle, eines Schafstalls und eines Heulagers und die 45 m³ Möbelplatte zum Neumöbilieren der Kinderhäuser.

Den Ehrenpokal konnte Herr Gerald Schweighofer nicht persönlich übernehmen, er hat den General Manager der Fa. Schweighofer in Rumänien, Herrn Dan Banacu als seine Vertretung geschickt. Herr Banacu hat die Grußworte von Herrn Schweighofer übermittelt und hat sichergestellt, dass sie uns weiterhin unterstützen werden. Wir bedanken uns herzlichst für all diese Unterstützung.



Förderungen der ROTARY-CLUBS MELK/AT & OBERVIECHTACH/DE

Die Rotary-Clubs Melk und Oberviechtach sind schon seit 2006 unter unseren größten Sponsoren. Während dieser Jahre haben sie auch in bedeutendem Ausmaß unser Sozialzentrum unterstützt. Das konnten wir in der Laudatio auch in Zahlen ausgedrückt hören.

Sie haben uns seit 2006 jährlich über Mitgliederbeiträge unterstützt, sie waren beim



Schafankauf mitbeteiligt, der Rotary-Club aus Oberviechtach hat unsere Tischlerei mit Maschinen ausgerüstet, sie haben Obstbäume rund um die Kinderhäuser gepflanzt.

Wir haben hervorgehoben die Spende von Herrn Heinz Schuberth der uns mit einem Teilbetrag von seinen Vorträgen nach seinen Pilgerwanderungen unterstützt hat.





Es haben uns ebenfalls sehr geholfen die von der Frau Pfeffer Daisy organisierten Spenden über Patenschaften.

Herzlichen Dank für diese Förderungen und für die Großherzigkeit unserer Sponsoren!



Zwischen den Ehrungen hat eine kleine Gruppe unserer Kinder mit einem kleinen Vortrag unser Feier bunter gestaltet, sie haben kleine Lieder mit Ukulele

gespielt. Nach dem Festakt haben schön und reich gedeckte Tische im Speisesaal auf die Feiernden gewartet.

Am Sonntag Morgen feierten wir die Heilige Messe in der Kapelle des Sozialzentrums gemeinsam mit unseren Gästen, danach haben wir uns von unseren Gästen mit dankbarem Herzen verabschiedet.



Hilfstransport aus Holland

Am 18. September haben wir von **Caritas Oosteuropa Schijndel** Spendengüter bekommen. Unter diesen Sachspenden waren auch die notwendige Geräte zur Erneuerung und Verbesserung unseres IT-Systems. Wie

schon bekannt, kommt Ende September und Anfang Oktober eine kleine holländische Gruppe von der Köning Willem 1 Schule, die für unser Sozialzentrum dies IT-System Verbesserung ausführen wird.

Das ist für uns auch eine großartige Unterstützung, wofür wir auch im voraus sehr dankbar sind.

Über die Einzelheiten dieses Projektes werden wir noch berichten.



G
y
e
r
m
e
k
l
ä
n
c
f
ü